

Estefanía Pasquini mostró la postal más tierna de Alberto Cormillot y su hijo Emilio



El pasado 17 de septiembre, Alberto Cormillot anunciaba emocionado que se había convertido en papá de Emilio, su primer hijo junto a Estefanía Pasquini.

«Nació Emilio a las 0.05 del 17. Está perfecto. ¡Estefi también! ¡Somos mamá y papá!», había comunicado el doctor de 83 años tras la llegada del bebé.

A pesar de la gran experiencia de **Alberto** como papá (quien ya que tiene dos hijos adultos) y la emoción de **Estefanía** debido a que es mamá primeriza, lo cierto es que ambos están embobados con su hijo y comparten fotos por igual.

De hecho, recientemente, la pareja mostró cómo fue el primer baño de **Emilio** y, días antes, **Pasquini** había compartido un video del bloopers que cometió su marido al cambiarle los pañales.



Esta vez, la nutricionista quiso mostrar la faceta más tierna de su pareja y publicó una foto en sus historias de Instagram en el que se veía a **Emilio** durmiendo sobre el pecho de su papá.

«El gordini regalado en brazos del padre», escribió embobada **Estefi**.



Fuente: Pronto